

Wacker-„Legenden“-Teams zur Platzeinweihung

Eine super Idee zur Freigabe des neu angelegten Spielfeldes des FC Wacker war die Einladung zur Platzeinweihung mit einem „Legenden“-Spiel. Viele einstmals den Verein elanvoll aufwärts gespielte Kicker, einige sind heute noch hier aktiv, haben den Weg nach Bamberg wieder gerne angetreten und sind bunt gemischt gegeneinander angetreten. Nach konditionsraubenden 3x 30 Minuten hatte das etwas jüngere Team vor Torwart Florian Kauper in einem torreichen Spiel mit 8:7 die Nase vorne. Torjäger meist die gewohnten Namen wie Boa, Sascha, Jonas, Hoffi, Bobby, Björn, Bezi, Dani, Töwe, Paul, Pit und Carlos, wobei besonders die Torvorlage von Lehmi positiv auffiel. Die glänzenden Leistungen von den Keepern Stoffel und Kaupi und auch der unglaublich explosive Einsatz von Martin Passek verhinderten eine noch größere Torausbeute. Das Wiedersehen wurde nach dem Spiel gebührend und feuchtfröhlich gefeiert. Danke und ein großes Lob allen legendären Teilnehmern, den Arrangeuren und den freiwilligen Helfern ums neuplatzgebührende Wiedersehen



Oben: Matze Kaufhold, Björn Tappe, Markus Beck, Christoph Stoffel Wehrich, Paul Möhlmann, Ben Focke, Mirco Blum, Helmut Kreier; unten Jan Schmierer, Flo Wagner, Dani Weihmann, Sascha Petermann, Thomas Krümmer, Felix Hofmann, Alex von Stetten



Oben: Martin Passek, David Bobby Frohn, Christopher Lehmi, Lehmborg, Julian Salomon, Jonas Weillbach, Jürgen Pflaum, Pit Schmidt, Jonas Jäger; unten André Göckeritz, Dani Töwe, Florian Kauper, Gabriel Feldmann, Boa Boanerges



Routine und starker Einsatz im Zweikampfverhalten. Die Wacker-„Legenden“ zeigten mit Spaß ihr wahres Können und hatten den finalen Beifall redlich verdient.